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推进智能终端应用
强化服务基层能力

乌拉山讯 为扎实推进自治区司法厅司法
智能终端的普及应用袁提高信息化建设力度袁充
分发挥典型示范带动作用袁更好地服务基层尧服
务群众尧服务管理对象袁巴彦淖尔市乌拉特前旗
司法局党组将此项工作纳入重要议事日程袁全
力以赴抓好司法智能终端试点工作遥

上下齐心袁全警动员遥该局专门召开环节以
上干部会议袁专题研究了信息化建设工作袁明确
专人负责信息化建设工作袁选派 14名业务骨干
参加了全区司法行政系统司法智能终端试点培
训班袁 认真贯彻落实培训会议和自治区司法厅
领导讲话精神袁 在沙德格司法所第一时间召开
了司法智能终端试运行现场办公会袁 为全面推
进信息化建设奠定了坚实的基础遥

多措并举袁全线发力遥为保证所有社区服刑人
员全部安装手机端野正行通 APP冶袁司法所工作人
员主动放弃休息日袁采取野集中安装尧上门安装尧远
程安装尧换机安装冶等方式袁圆满完成了司法智能
终端安装任务遥截至目前袁全旗 170名社区服刑人
员全部安装了手机端APP遥

创新方法袁全面覆盖遥 为加快信息化建设进
程袁主动适应司法改革步伐袁乌拉特前旗司法局
计划投资 120万元建设信息监控指挥中心袁积极
创新工作方法袁探讨与公检法尧基层司法所进行
信息化对接袁全面覆盖及时监控工作动态袁达到
让野信息数据多跑路尧服务管理对象少跑腿冶的目
的袁为实现公共法律野八化服务冶渊即院队伍专业
化尧过程便捷化尧方式多样化尧对象精准化尧管理
规范化尧支撑智能化尧质量优质化尧监督常态化冤
提供制度保障和组织保障遥渊自治区司法厅供稿冤

创新思路亮点纷呈
补齐短板再创佳绩

二连浩特讯 5月 10日袁锡林郭勒盟二连浩
特市副市长尧 公安局局长朱日和和政府副秘书
长张利成一行四人深入二连浩特市司法局进行
工作调研遥

朱日和先后来到市公共法律服务中心尧公
证业务室尧 荣誉室等科室袁 与干部职工亲切交
谈袁详细了解了服务窗口办理业务尧公证案卷档
案管理尧办理案件数量尧法律援助流程尧法律援
助工作站发挥作用情况和 4K机顶盒公共法律
服务电视终端项目建设情况遥

在随后召开的工作汇报会上袁 司法局党总
支书记尧 局长包玉梅就司法局人员编制等基本
情况尧 各项业务工作开展情况和工作中需要市
政府协调解决的问题进行了详细汇报遥

朱日和对该局的工作给予了充分肯定遥 他
认为该司法局工作务实袁创新思路较多袁工作亮
点纷呈袁尤其在维护社会和谐稳定尧排查化解矛
盾纠纷和参与涉诉涉访等方面做了大量工作遥

朱日和指出袁今后要在多部门协调联动尧推
进 4k机顶盒项目挖掘自身亮点特色上下功夫袁
要在牧区加大法治宣传力度袁 在重点领域细化
形式遥同时袁建议该局各业务科室工作人员采用
野走出去尧请进来冶的方式袁加强与经济发达地区
业务沟通与交流袁达到提升自己尧拓宽业务工作
能力的目的遥 渊自治区司法厅供稿冤

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员
毕琦 张桐 谢慧君冤近日袁中国银
行内蒙古分行二连浩特市分行
配合二连浩特海关袁推动旅检现
场实现移动支付缴税功能袁并完
成了当地首笔扫码缴税遥

为配合二连浩特海关综合
保障科落实其总署关于旅检口
岸进出境物品缴税移动支付野全
覆盖冶的要求袁中行二连浩特市
分行营业部在知晓客户诉求后袁
立即向行领导汇报袁二连浩特市
分行领导高度重视袁并立即进行
高层对接袁在第一时组织该行银
行卡中心疏通业务流程袁为二连
浩特海关旅检现场上门安装集
扫码和刷卡功能为一体的移动

支付 POS 机袁当日袁二连浩特铁
路旅检即现场通过移动 POS 机
扫码支付袁 成功缴纳税款两笔袁
税款总额 690元遥

此次移动支付缴税服务的成
功落地袁 是中行二连浩特市分行
上下联通尧 部门联动和多方配合
的结果袁 不仅为二连浩特海关旅
检实现了现场缴税方式多样化袁
得到了二连浩特海关对中国银行
服务的充分肯定袁 也进一步密切
了双方的业务合作关系袁 为今后
的业务发展打下了坚实的基础遥

中行配合二连浩特海关实现移动支付缴税服务功能

本报讯(记者 林凤)5月 13日袁经赤峰市
委组织部批准袁中国共产党赤峰市律师行业
委员会第一次党员大会胜利召开袁这标志着
赤峰市首家行业党委要要要律师行业党委正
式成立遥

会议宣读了叶中共赤峰市司法局党组关
于成立全市律师行业党委的决定曳袁 听取和
审议了中共赤峰市律师行业委员会第一次
党员大会筹备工作报告袁并以差额选举的办
法和无记名投票方式袁选举产生了 7名赤峰
市行业党委第一届委员和 3名第一届纪委
委员遥

赤峰市司法局牛芳泽局长出席会议并
讲话袁他指出袁赤峰市律师行业党委的成立
是市司法局党组贯彻党的十九大精神袁全

面深化律师制度改革袁 推进律师行业发展
的重要举措袁 也是推进公共法律服务体系
建设袁 坚持以人民为中心发展理念的生动
实践袁是全市律师行业的一件大事和喜事遥
他强调袁律师行业党委成立后袁要充分发挥
党组织的政治核心作用袁 要在加强思想政
治建设上下功夫袁 把学习贯彻习近平新时
代法治思想作为当前和今后一个时期的首
要政治任务袁 准确把握和深刻领会其坚持
党的领导袁坚持人民主体地位袁坚持宪法法
律至上和坚持全面依法治国袁 推进法治国
家尧法治政府尧法治社会一体化建设的核心
要义袁确保学懂弄通做实遥要在加强党的基
层组织上下功夫袁全力做到野五个认真冶袁即
认真做好党员信息管理工作袁 认真做好律

师骨干和年轻律师的党员发展工作袁 认真
对 野三会一课冶 等制度落实进行督导和检
查袁认真开展好野两学一做冶学习教育袁认真
开展野标准化党支部冶和野示范党支部冶创建
活动遥要在加强纪律作风建设上下功夫袁坚
持律师维权和惩戒并重袁 认真听取律师队
伍呼声袁加强与公检法等部门的协同作战袁
为律师执业营造良好的环境遥 建立律师诚
信档案袁推行律师红黑名单制度袁进一步加
强律师行业监督和管理遥 要在加强业务建
设上下功夫袁坚持围绕中心大局工作袁进一
步推动律师事务所和司法所联勤联动袁深
化法律顾问制度袁深入开展法律扶贫袁不断
完善公共法律服务体系袁 充分展示和宣传
律师队伍的良好风貌遥

赤峰市首家行业党委正式成立

呼和浩特讯 近日袁国务院办公厅对落实
重大政策措施真抓实干成效明显的 25个省
渊区尧市冤予以督查激励袁其中我区化解煤炭过
剩产能成效明显袁榜上有名遥

2016年以来袁自治区按照党中央尧国务院
供给侧结构性改革决策部署袁 扎实推进煤炭
行业化解过剩产能工作袁 超额完成了化解过
剩产能任务遥煤炭行业不仅实现了脱困发展袁
而且产业优化升级袁 发展后劲和保供能力显
著增强遥
两年来袁自治区按照国家要求袁对全区煤

矿进行分类梳理袁按照应退尽退的原则袁确定

野十三五冶期间退出地方煤矿 49处尧产能 1710
万吨遥 围绕去产能目标袁制定了实施方案袁设
立了自治区化解过剩产能配套奖补资金袁全
力推进去产能目标遥 2016年袁完成了 10处煤
矿尧330万吨产能退出任务曰2017年袁 完成退
出 16处煤矿尧810万吨产能退出任务曰此外还
完成了 9处尧 产能 270万吨采矿证过期的在
籍煤矿关闭工作遥 2018年袁 计划退出任务为
11处尧405万吨袁 实际确定退出 22处尧 产能
1110万吨遥 三年内将总计退出地方煤矿 57
处尧产能 2520万吨袁将提前两年超额完成野十
三五冶期间全区地方煤矿退出任务遥

在大力推进去产能的同时袁 全区加快实
施煤矿技术改造和整合重组袁实现产业升级袁
煤矿规模化水平和产业集中度大幅提升袁优
质产能明显增加遥 目前 30万吨/年以下的煤
矿已全部退出市场袁120万吨及以上煤矿产能
占 87%袁1000万吨及以上煤矿产能占 38%袁单
矿平均规模 238万吨/年袁 是全国的 4倍多遥
采煤机械化程度 97%袁 比全国高 17个百分
点遥

由于煤炭优质产能显著增加袁 我区煤炭
保供能力明显增强袁 为国家保供做出了显著
贡献遥2016年冬季袁东三省出现煤炭供应短缺

现象袁自治区按照国家部署袁有序释放优质产
能袁有效保障了东三省的煤炭供应遥 2017年,
东三省煤炭供应仍然偏紧袁 我区按照国家要
求袁继续承担东三省的保供任务袁建立了应急
保供机制袁制定保供方案袁进一步加大优质产
能释放力度袁实现了既保供又稳价遥

目前袁 我区煤炭已建成产能 10亿吨袁自
治区规划 野十三五冶 期间煤炭产能控制在 13
亿吨以内袁煤矿数量减少至 500处以内袁在扎
实推进煤炭行业化解过剩产能的同时袁 积极
承担保供任务袁促进煤炭供需实现动态平衡遥

渊网闻冤

我区煤炭行业化解过剩产能成效明显榜上有名


